

「ひがだね」が見た風景

令和7年度 第2号

(東灘高校マスコットキャラクター)



4月10日(木) 今日から東灘高校オリジナルの「**新入生スーパーオリエンテーション**」を3日間行います。1日目は体育館に机と椅子を設置し、全員に学校生活のいろはを伝授します。中学校では知らなかった科目の「履修」や「修得」などの概念、**学校生活のルール・マナー**、**勉強の仕方**などを、担当教員から説明します。英語の学習では、「英単語を徹底して覚えることから始

まるが、反復することが大切です」という話がありました。話の間には、ゲーム感覚のグループワークを取り入れて、楽しみながら主体的に学ぶことを体験してもらえました。

4月14日(月) スーパーオリエンテーション最終日です。2日目は**集団行動**を練習しました。

全員で息を合わせて、「一人は皆のために、皆は一人のために動く」意識を高めてくれたと

思います。本日は、**スタディーサポート**を利用して国数英の基礎学力、**学びみらいpass**のリテラシー(知識を活用して問題を解決する力)とコンピテンシー(人と自分に良好な関係をもたらそうとする力)等の力をはかります。基礎学力テストからは、中学校で学んだ内容について力がついている内容とそうでない内容を確認、リテラシーから知識・技能に加えて思考力・判断力の測定、コンピテンシーから自己理解、などが進むと思います。**それぞれの結果を分析・活用**して、高校生活に役立てていきます。1年生の皆さん、3日間お疲れ様でした。



1日目の様子

